
  

 

Gabinete do Prefeito 
  

GP-RIM-1318/2021                                                                                                                

Sorocaba, 6 de julho de 2021 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

Em atenção ao requerimento nº 1493/2021, de autoria do nobre vereador 

Péricles Régis Mendonça de Lima, e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita 

informações sobre a retomada do projeto Integrabike no município de Sorocaba, informamos 

a Vossa Excelência com os esclarecimentos da URBES – Trânsito e Transportes: 

1. A Urbes está finalizando os trabalhos para publicação de um novo 

processo de licitação para contratação de empresa para o retorno do Projeto Integrabike que 

comtemplará melhorias tecnológicas e também melhoria dos equipamentos. 

2. O projeto está suspenso até que uma nova empresa seja contratada após 

regular processo licitatório. 

3. É de interesse do Poder Público retornar o serviço gratuito de 

compartilhamento de bicicletas, e para tanto a Urbes está elaborando um novo Edital para 

posterior licitação. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração.                      

              Atenciosamente,                                            

 

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 

Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 

SOROCABA – SP 
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